

Mensaje de felicitacion

Saber Balul

Ex catedrático de Economía Internacional de la Universidad de Damasco

Cada persona que observa los eventos que ocurren en la arena internacional, exactamente en la Península Coreana, podrá ver sin duda que la República Popular Democrática de Corea sigue erguida a gran altura milagrosamente contra la superpotencia y sus títeres, contra la ambición imperialista de Estados Unidos, país de males mundiales que impide la independencia de los pueblos, aunque Corea tiene un territorio pequeño y una población relativamente limitada.

La actualidad muestra que no es nada sorprendente que la RPDC es una potencia. Si alguien pregunta por qué, contestaremos que este país es grandioso y lo puede saber si ve su situación y sus éxitos en la realidad.

La RPDC se ha hecho un modelo vivo que todos debían seguir y que ha mostrado a todo el mundo cómo un país pudo enfrentarse a la arbitrariedad del imperialismo y su dominación a la humanidad.

Hoy este país es una potencia militar dotada de la capacidad económica poderosa y un Estado que tiene influencia sobre la política. Su capacidad militar se expresa en frustrar las maniobras exteriores de conspiración operadas permanentemente por Estados Unidos. La capacidad económica poderosa se manifiesta en la prosperidad de la industria y la agricultura que son consolidadas y desarrolladas en lo cualitativo.

Este país puede presentar suficientemente su opinión en cualquier arena internacional, con lo que podemos saber su influencia política. Todo esto viene de la verdad de que la RPDC es un país basado en la idea Juche, apoyado en la unidad típica del Partido, pueblo y ejército, y dirigido sabiamente por sus eternos Líderes, Presidente Kim Il Sung, Dirigente Kim Jong Il y destacado camarada de la época actual, Kim Jong Un.

Hoy Corea posee la unidad sorprendente entre el Partido, el pueblo y el ejército. Esta solidaridad siempre está unida con su Directiva como centro como antes. Cuando los baluartes socialistas mundiales se vacilaban, la RPDC consolidó su economía firme y logró todo lo necesario para sí apoyándose en sus propios recursos y sus propias fuerzas. A pesar de los bloqueos continuos, el pueblo coreano construyó un país de milagros, un Estado independiente próspero. Hoy la RPDC es un país dotado de la economía poderosa y sólida.

De verdad, la posición y la grandeza de Corea están basadas en el Partido de Trabajo de Corea, vanguardia revolucionaria. Sus hazañas, experiencias y éxitos valen de aprender porque el PTC mostró su posición como fuerzas políticas dotadas de todas las posibilidades para abrir la nueva era dorada del movimiento revolucionario socialista y construir la sociedad completamente independiente y el Estado independiente y próspero. Razón por la cual, es justo que los pueblos progresistas mundiales enaltezcan la bandera de la independencia contra el imperialismo y sus títeres, focos de corrupción y destrucción, con la gran confianza y esperanza hacia Corea que es un modelo.

El PTC comprobó su misión de un Partido del pueblo, justicia e independencia. Éste unió a la nación coreana en torno a la dirección bajo la situación mundial muy complicada. El secreto de la grandeza del PTC está en la grandeza de su eterno fundador, Presidente Kim Il Sung. Desde la etapa primordial, este genial percibió el significado de la fundación del partido revolucionario en la lucha revolucionaria y fundó la Unión para Derrotar al Imperialismo, la verdadera semilla del partido revolucionario, en 1926. Y el 10 de octubre de 1945 fue proclamada la fundación del PTC, partido revolucionario que se dedica para el pueblo. Es justo que el PTC sea el del pueblo y los coreanos lo santifiquen y lo confíen absolutamente porque el PTC encarna la idea Juche que creó el Presidente Kim Il Sung, que profundizó, desarrolló y glorificó el Dirigente Kim Jong Il y que hoy defiende como la noble idea directriz el Secretario General del PTC, camarada Kim Jong Un.

Desde el punto de vista de la idea Juche, la hazaña más significativa que logró el eterno Presidente Kim Il Sung fue que iluminó el camino recto para abrir independientemente su destino a las masas populares al crear la imperecedera idea Juche. Esta idea es la nueva y científica concepción del mundo que refleja claramente la aspiración independiente del pueblo. La idea Juche fue sin duda la base ideológico-teórica y la única guía directriz de la revolución y la construcción en la RPDC.

Esta idea enfatiza que las masas populares son dueñas y fuerzas impulsoras de la revolución y la construcción, es decir, el hombre es el dueño de su destino y lo decide su destino. El hombre es el dueño de todo y lo decide todo. Las masas populares son dueñas de la historia social y la historia de la sociedad humana es la de la lucha del pueblo para realizar y defender la independencia.

Si decimos que el secreto del desarrollo y de la prosperidad de la RPDC está basado en la herencia ideológica creada por la idea Juche del eterno Presidente Kim Il Sung, esto nunca es una cosa exagerada. Cuando el hombre está consciente de que él es dueño

de su destino y de sí mismo, tendrá la seguridad en sí mismo, la más importante llave principal de todos los éxitos y las victorias y la energía de la creación con la voluntad incomparable y la fuerza enorme. Realmente, según esta gran idea, el pueblo coreano pudo enfrentarse con valentía a las guerras obligadas a sí mismo, liberó la patria de la dominación colonial japonesa y en este proceso mostró el heroísmo. También frustró la agresión de las fuerzas unidas imperialistas encabezadas por EE.UU. y logró las victorias.

En una palabra, el significado histórico de la idea Juche consiste en aclarar la verdadera concepción revolucionaria del mundo de la época del Juche y abrir la nueva y elevada etapa en el desarrollo de la teoría revolucionaria como expresa el Dirigente Kim Jong Il.

De verdad, el sentido lógico de la Unión para Derrotar al Imperialismo fue derrotar y aplastar todo el imperialismo en la arena internacional pero su tarea primordial fue derrotar el imperialismo japonés y lograr la independencia de Corea. Y la tarea se realizó de verdad. Su propósito final es derrotar todo el imperialismo en el mundo, acabar con sus actos de explotación al pueblo y levantar los regímenes socialistas que hacen amar a la justicia en la arena internacional. Esto se realiza por los movimientos y los Estados que aspiran a la independencia además de la RPDC dirigida por el gran Partido y la sabia dirección.

Así que siempre podemos afirmar que el factor importante del éxito del PTC está en su fundación basada en la idea Juche y en su elección de esta idea que contiene el noble ideal centrado en las masas populares como la directiva de la época independiente.

Como defendieron esta idea invariable, lograron la unidad típica entre el Partido y el pueblo en el proceso de orientar hacia la seguridad la sociedad coreana dotada del carácter organizativo, disciplinado e ideológico, y pudieron fundar el partido poderoso y unido que comprobó en realidad su poder. El secreto de la prosperidad y el éxito de la RPDC consisten en la unidad y la solidaridad del PTC apoyado en la grandiosa e inmortal base ideológica creada por el gran Presidente Kim Il Sung.

Éste fundó el PTC y el Dirigente Kim Jong Il, apreciando la unidad y la solidaridad del Partido y prestando mucha atención a su construcción y su fortalecimiento, intensificó el papel del PTC porque la unidad y la solidaridad en el partido revolucionario son los factores más importantes para su avance y su éxito, y lo cual fue logrado en el PTC. Todo el partido se movía con una voluntad y todos apoyaron la idea del líder abnegadamente y fielmente. Razón por la cual, el PTC pudo ser firme y como

ya había mencionado, cuando muchos partidos socialistas se arruinaban en la arena internacional, la causa socialista de Corea seguía firme delante de sus enemigos.

En Corea las relaciones entre el PTC y el pueblo fueron enfatizadas siempre. Desde el principio el Partido fue fundado para el pueblo y para realizar su aspiración y su deseo, y es necesario para dirigir a las masas populares con su misión de la vanguardia revolucionaria. El éxito del Partido depende de cómo las masas populares están unidas en su torno por eso los trabajos más importantes que hacían incesantemente los Líderes de la RPDC, fueron presentar las consignas que enfatizaban la unidad de interés y aspiración entre el Partido como dirigente de las masas populares y el pueblo como su partidario, y consolidar las relaciones del Partido y el pueblo. Todas las políticas que pudimos ver en Corea mostraron que el Partido era una existencia necesaria para el pueblo y su causa.

Con el transcurso del tiempo, el PTC comprobó que él era la irrefutable bandera de la victoria del pueblo coreano heroico y esto fue aclarado en el proceso de derrotar la fuerza de males que provocó la guerra agresiva contra la RPDC el 25 de junio de 1950. En aquel entonces, todo el pueblo y su heroico ejército se movilizaron, participaron en la guerra sagrada para defender la libertad y la soberanía de la patria, rompieron el mito de la “supremacía” de los imperialistas yanquis y bajaron los humos a los opresores norteamericanos y a sus títeres. Todo esto viene de la firme confianza, la unidad y el apoyo del pueblo sobre el PTC. Como el creador y revolucionario PTC dirige al pueblo coreano, éste siempre se enfrenta a las maniobras incesantes de conspiración de EE.UU. y sus aliados.

Todo esto muestra el carácter científico, auténtico, lógico y real de la idea Juche, la genialidad de su fundador, la inteligencia y la maestría del que sigue recto por el camino de esta idea que es el principio del Estado y de la construcción social.

Con la creación de esta idea, la revolución coreana siempre pudo ganar en las pruebas más severas que tuvo su nación y la humanidad progresista del mundo consiguió la poderosa arma ideo-teórica capaz de lograr la liberación nacional antiimperialista. Gracias a la idea Juche, la RPDC pudo frustrar todas las conspiraciones y las amenazas que seguían planeando el imperialismo mundial. El pueblo coreano y su ejército unidos en torno a su Partido y a su Líder, pudieron construir un Estado socialista independiente dotado del poder político, ideológico y militar, y también capaz de defender para siempre la seguridad y la soberanía de la RPDC y su dignidad y honor.

Ahora cualquiera del mundo que esté interesado en Corea, puede ver que a pesar de

la conspiración del occidente encabezado por EE.UU. y las maniobras de sus títeres como las autoridades surcoreanas, la RPDC se ha convertido en un país firme que tiene las capacidades de dar los ataques de venganza si es necesario y el pueblo coreano lleno de confianza construye a toda velocidad la potencia socialista.

Sin duda, todo esto viene de la destacada dirección, valentía sin par, inteligencia y voluntad de los grandes Líderes de la RPDC. En realidad, la construcción del Estado socialista próspero fue la voluntad del eterno Presidente Kim Il Sung, el eterno Dirigente Kim Jong Il vino impulsando el proceso de construcción y hoy el PTC, el pueblo coreano de férrea voluntad y su heroico ejército, unidos en torno a camarada Kim Jong Un, siguen su camino.

Aquí podemos afirmar que nunca es sorprendente que el pueblo coreano y su Estado tienen tal carácter extraordinario porque es el pueblo y país que tienen la gran herencia ideológica que heredó el eterno Presidente Kim Il Sung, defendió y desarrolló el gran Dirigente Kim Jong Il, y sigue seguramente y firmemente camarada Kim Jong Un.

El hecho de que en la RPDC defienden el socialismo, el camino de su construcción, la independencia y todos los éxitos que logra su pueblo – aunque es más claro a los enemigos que a los amigos – es el resultado de haber defendido la solidaridad y el poder del creador y revolucionario PTC dotado de la verdadera idea rectora y los Líderes sabios y destacados. El eterno Dirigente Kim Jong Il estudió sobre los partidos gubernamentales de los países socialistas en el siglo pasado y buscó la experiencia y la lección. Primero, éste empezó a concentrar en defender las ideas creadas por el eterno Presidente Kim Il Sung como la idea Juche, la revolucionaria y típica que refleja el interés y la aspiración del pueblo y la demanda de la época de la independencia. Él, desarrollando y enriqueciendo esta idea conforme a la realidad mundial y al desarrollo de la situación actual, dio la orientación de transformar todo el Partido según la idea Juche. Así que el PTC se ha convertido en el que tenía verdaderamente la base masiva sólida y logró la unidad y la solidaridad. Esto fue el secreto de Corea como una potencia socialista próspera cuando se veía el arruinamiento en la práctica socialista a fines del siglo XX. En aquel período cuando las fuerzas occidentales imperialistas empezaron a perorar del fin de la ideología, los partidos revolucionarios y el socialismo después de extinguirse muchas experiencias socialistas y desaparecer casi todas las prácticas socialistas en Europa, la RPDC defendió firmemente la línea socialista bajo la dirección del PTC. El PTC armado con la idea Juche logró la unidad monolítica y defendió firmemente la causa socialista en el período más difícil y urgente cuando se arruinaban

las experiencias socialistas y los partidos revolucionarios en el mundo.

En aquel período cuando la RPDC tropezaba con todas las pruebas y dificultades, el pueblo coreano se hizo más fuerte y poderoso y unió más firmemente en torno a su gran Partido. La unidad y la solidaridad del Partido fueron las reglas principales que convertían el Partido en una fortaleza inexpugnable, lo hacían más firme y prevenían las acciones y las disputas fraccionarias.

Si analizamos la raíz del poderío y la invencibilidad del PTC nos percataremos de que la razón se debe a que el partido se fundó por el eterno Presidente Kim Il Sung. Y el eterno Dirigente Kim Jong Il mantuvo la herencia revolucionaria del Presidente Kim Il Sung para que el PTC se arraigara al fondo de las masas populares y contara con la absoluta confianza de ellas. Además el Dirigente fortaleció y desarrolló al Partido, que así se acentuó el significado revolucionario en las prácticas de todos los sectores de vida de Corea. Gracias a que el Partido se fundó en base de las normas justas y se asentó firmemente sobre el cimiento de la política de benevolencia y de seno ancho, la bandera del Partido se ve eterna en la de victoria perpetua, igual que la fue en los años pasados.

En este rasgo cabe mencionar lo siguiente. Cuando observamos, desde el ángulo de la ideología y del socialismo, los partidos revolucionarios no han dejado de cumplir sus papeles en la historia pasada y no los dejarán en el presente ni en el futuro, como suelen mencionar los ideólogos y teóricos occidentales y los otros más. Aunque una cierta experiencia se ha decaído, pero no será errónea la ideología. Así determinamos con toda confianza. La razón reside en la aplicación errónea de estas ideologías. El socialismo no se ha derrumbado ni lo será. Los que insisten en el fracaso del socialismo serán colaboradores, si los son o no, del imperialismo norteamericano quien intenta para que la liberalización política y económica occidental sea la única resolución.

Y en la actualidad debemos considerar seriamente el mantener la pureza de la idea Juche más que nunca. La cuestión es por qué se nos presenta con tanta urgencia el tema de mantener firmemente esta doctrina.

La respuesta es bien clara. Es para enfrentarnos a la ofensiva constante contra la idea Juche. Hoy la globalización propaga otra ideología muy peligrosa. Según ella, el socialismo es el régimen sociopolítico y económico que se ha agotado y perdido su papel. Es decir, significa que el capitalismo ha vencido al socialismo, y que éste se ha derrumbado.

No hay por qué discutir tales argumentos absurdos, pero cabe mencionar algo más. A pesar de tales o cuales errores cometidos en las prácticas del socialismo y las

consecuencias en unos regímenes, la humanidad no deberá resignar la herencia. La verdad de la historia ha demostrado que no ha habido más sistema ideológico, filosófico y político que ha dado una gran esperanza a la humanidad y una resolución maravillosa humanitaria para con las cuestiones personales y sociales. Gracias al socialismo, los pueblos han ganado grandes victorias en contra del régimen colonialista; las sociedades han llegado al nivel avanzado; muchos pueblos y sociedades han tenido soberanía garantizada absolutamente. Es ilógico que la humanidad se olvide de lo que el socialismo haya dado a sí, el aporte filosófico y práctico al desarrollo de toda la humanidad.

Razón por la cual insistimos en que debemos mantener sin falta la idea Juche en cara a la ofensiva y calumnia a la doctrina socialista que sobrevive en el planeta.

Suplemento algo más; si enfatizamos la idea Juche es porque muchos la analizan erróneamente o no la comprenden debidamente. Y tenemos demasiadas preguntas por aclarar, que son tan significativas.

Primero, ¿Es el desarrollo del materialismo dialéctico de marxismo o el nuevo principio filosófico centrado en el hombre lo que la filosofía jucheana ha logrado en el desarrollo de la historia de filosofía? Lo que se debe enfatizar en este campo es que la filosofía jucheana ha presentado originalmente la cuestión de relación entre el mundo y el hombre, y que ha aclarado el camino en que se forje el destino del hombre. Por primera vez en la historia, la filosofía jucheana ha aclarado científicamente el atributo del hombre, lo ha denominado en el ser superior, más potente, y ha expuesto un nuevo criterio de que el mundo se domina y se cambia gracias al hombre.

Segundo, ¿Qué es la relación entre el concepto mundial de materialismo dialéctico y el de la filosofía jucheana? Cabe mencionar que muchos se equivocan de la relación de entre estas dos teorías, o sea la filosofía de materialismo dialéctico y la jucheana. La diferencia esencial reside en sus respectivos criterios en cuanto al hombre.

Es muy importante comprender detalladamente la filosofía jucheana para no equivocarnos de ella, poniendo a un lado los errores en las prácticas de aplicación del materialismo dialéctico y marxismo, y a otro lado la filosofía del Juche como teoría original creativa diferente de la filosofía antecedente.

Debemos empeñarnos de propagar de manera correcta y planificada esta idea Juche para que cambio nadie la comprenda difícilmente de acuerdo con el cambio del mundo y para que nadie repita los errores del marxismo.

Todo esto para mantener el brillo y el valor de la idea Juche, y para rechazar todo lo

relacionado con el revisionismo y el oportunismo. La transparencia y la exactitud son la esencia en cuanto a mantener la médula y el contenido de la idea Juche y a acentuar su poderío y su fuerza atractiva.

Y es muy importante indicar que todas las actualidades en la región árabe, del Medio Oriente, especialmente en Siria, son pruebas de la justeza de la ruta elegida por Corea. La región árabe sufre constantes complots de la EUA, de los países occidentales, y los lacayos de la región. Lo que sufrimos nuestra Siria en los últimos años es la más siniestra en toda la historia. Sufrimos porque Siria se opone al imperialismo y sus planes, y sus actos de conspiración. Hoy el pueblo y el ejército de Siria, y el destacado líder del partido Bashar Al Assad calificamos en los obstáculos más grandes los actos del imperialismo y sus secuaces en las regiones de Árabe y de Medio Oriente.

Por eso todos los países árabes incluso Siria, y demás países del mundo debemos entender que ni el diálogo ni el contacto con el imperialismo mundial no tiene valor, que la lógica de fuerza sí lo tiene. Cualquier hombre cuerdo y perspicaz que lee la experiencia de Corea será consciente de que el secreto de haber vencido al imperialismo y levantado el país próspero está en que ella tiene su ideología revolucionaria, la idea Juche. El secreto de los grandes logros alcanzados por Corea está en que ella ha formado al hombre ideológico y revolucionariamente para apoyarse en él y ha respetado su personalidad. Todo lo ha ganado la idea Juche. El secreto está también en que Corea ha edificado el pueblo y la sociedad potente dispuestos de armamento y fuerza listos a toda la agresión y conspiración. Ha sido el logro de Corea.

A pesar de la situación y el ambiente complicados de hoy, los partidos progresistas ven en el PTC el ejemplo de quien considera sagradas la soberanía y la dignidad de todos los Estados del mundo, y se inspiran de él. De verdad el PTC constituye el gran estímulo para la fuerza progresista del mundo. Camarada Kim Jong Un es un hombre más destacado y el ejemplo para con los combatientes de libertad y todos los honestos del mundo. Día a día todos los progresistas del mundo están bien seguros de que la victoria siempre es del PTC mientras que el pueblo y los soldados populares de Corea estén cohesionados, llenos de la voluntad extraordinaria, en torno al PTC bajo la dirección del destacado Dirigente Kim Jong Un.

Desafortunadamente el mundo actual se rige de las fuerzas opresoras que ignoran lo que es la justicia y que obligan a otros países a obedecer al interés y al camino de ellas. Estas fuerzas no hacen caso al sufrimiento y a la esperanza de otros países y violan sus derechos. De aquí nos entendemos que no podemos recuperar nuestro derecho

arrebatado si carecemos de las fuerzas con que encarar a los arrebatadores, los voraces. Gritamos nosotros, todos los combatientes de libertad del mundo, reverendos a la experiencia de Corea, a la política revolucionaria de Corea y al directorio de la nación coreana que avanza a la victoria por el camino del Juche. “Honrado pueblo coreano, Corea siempre saldrá victoriosa y prosperará porque ustedes mantienen la idea Juche y están cohesionados en torno a su Directiva.”

Aquí todavía más enfatizamos la justeza de la idea Juche, que concuerda las actualidades y que constituye el centro verdadero de cohesión de todos los países que ven violados su derecho, su soberanía. Y la enfatizamos cada vez que nos enfrentamos a la agresión a Rusia por parte de Ucrania, de la UE y de EUA, a la imprudencia de EUA para con el problema de China y de Taiwán, a la ayuda descarada de EUA a los títeres surcoreanos.

El que la gran Directiva de Corea mantiene la idea Juche y el que fortalece a su pueblo y a su ejército es el clave por el que la RPDC se enfrenta resueltamente a la ofensiva bárbara de EUA a fin de doblegar al país revolucionario. También es el clave por el que este país revolucionario frustra siempre todo el traicionero plan de dominio de EUA.